



和歌浦だより

令和6年6月号
和歌山市立和歌浦小学校



紫陽花の花のつぼみが膨らんできています。子どもたちは、新学年の学習や生活のリズムにも慣れ、元気に学校生活を送っています。

3年生は、登校するとすぐに靴箱の上のモンシロチョウを観察しています。既に、さなぎになっているモンシロチョウ。「透き通ってるよ」「色が濃くなってきた」「中は、どうなってるんだろう?」と毎日観察しながら、蝶になるのを心待ちにしている様子がほほえましいです。子どもたちの気づきを大切に、心が動く体験ができる学習環境を整えていきたいと思えます。

さて、学校ではスポーツテストをしています。熱中症対策をしながら50m走やソフトボール投げなど8種目に取り組んでいます。練習の様子を見に行くと、子どもたちは、「一回目より速く走れた」「こうやって投げたらよく飛んだ」など、いろいろ話をしに来ます。記録が全てではありませんが、目標を持ってそれに向かって努力することは、とても意味のあることです。悔しい思いをすることも、「次こそは!」と意欲的に練習することも、どうすれば記録が伸びるかを考えたり人に聞いたりすることも、心と体の成長につながっていきます。中には、1年と6年、2年と5年などのペア学年で取り組んでいる種目もあります。高学年の子がペア学年の子に優しく接する姿を見ることができ、とてもうれしく思いました。素敵でしたよ!

地域の皆様、ありがとうございます!

☆子どもたちの登下校を見守ってくださり、本当にありがとうございます。放課後の生活や遊びで気になったことも、その都度教えていただけるので、子どもたちにタイムリーな指導ができています。道路工事や通行止め等の情報も入れていただけるので、とても助かっています。

☆今年は図書室を常時開放し、読書活動を進めていきます。1か月につき一週間、学校司書が図書室に常駐し、本の整理や子どもたちへの読み聞かせをしています。しかし、読書環境を整えるには、学校司書と職員だけではなかなか進みません。そこで、図書ボランティアをしてくださる方を募集します。少しの時間でもお手伝いいただける方がいましたら、学校までご連絡ください。

水泳学習に向けて…

6月末から水泳学習が始まります。6月に入るとプール掃除が始まります。まずは4年生がプールサイドの大量の落ち葉や木切れを掃除します。続いて5・6年生がプールの中を掃除します。高学年として、みんなのために一生懸命働く姿を見せてくれることでしょう。

安全で楽しい水泳学習になるよう配慮しながら、学習を進めたいと思えます。

【6月の行事予定】

3	月	校区探検 3年生 プールサイド掃除① 4年生
4	火	避難訓練(火災) 家庭科手縫い授業5年生(民生 委員さんお手伝い)
5	水	プールサイド掃除② 4年生 和歌山市授業研究大会 13:00下校
6	木	梅ジュースづくり4年生
7	金	干潟学習 6年生 スクールカウンセラー
8	土	子どもセンター バレーボール
10	月	ヤゴ取り活動 1・2年生 校区探検 3年生
11	火	交通安全教室 1・2・3年生 家庭科手縫い授業5年生(民生 委員さんお手伝い) 学校司書来校～14日(金)まで
13	木	プール清掃 5・6年生
15	土	子どもセンター カラーガード
18	火	学校運営協議会 給食試食会 1年生対象 授業参観懇談会 5限～
20	木	わかうらダンス授業 4年生
21	金	スクールカウンセラー
22	土	子どもセンター タグラグビー
26	水	木曜日の時間割 プール開き
27	木	水曜日の時間割 研究授業 6年1組
29	土	前期学校美術展
30	日	前期学校美術展

【連絡アプリ、データ配信確認のおねがい】

5月より、各家庭へお知らせする手紙のデータ配信を実施しています。すでに全家庭が登録済みです。ご協力ありがとうございます。現在までに「学級委員選出のお知らせ」や「下校時刻変更のお知らせ」「授業参観懇談会のお知らせ」などを配信していますが、内容を確認していない「未読」表記が2割程度ございます。

配信されるとお持ちの携帯電話に通知が出ると思いますので、データを開いて内容の確認をよろしくお願いいたします。

わかうら見守り隊の皆様方へ

いつも本校の児童を見守ってくださりありがとうございます。

6月の下校時刻をお知らせさせていただきます。

6月 5日(水) 全学年 13時00分頃

6月12日(水) 全学年 13時20分頃

6月19日(水) 全学年 13時20分頃

6月26日(水) 1年生は 14時35分頃

2～6年生は 15時25分頃

下校となります。よろしくお願いいたします。

【学校たんけん】

新入生を迎え、1つ先輩になった2年生が、学校の中のいろいろな部屋を案内しました。探検バック(バインダー)に各部屋のチェックリストを挟み、そのリストを見ながら「校長室だよ。失礼しますと言って入るよ。」などと優しく伝えている姿がとても頼もしかったです。

また、担当の先生から教えてもらう時もあり、2年生も一緒に「へえ～」と感心する姿もかわいかったです。とても楽しい時間を過ごしました。



り、2年生も一緒に「へえ～」と感心する姿もかわいかったです。とても楽しい時間を過ごしました。

学校の活動の様子は和歌浦小学校ホームページに掲載していますので、是非ご覧ください。

tetoru(テトル)→お手紙のデータ配信
ぐるりんメール→学校からのお知らせ
警報等急なお迎え・行事の中止(実施)等